

Fuimos notificados oficialmente del **cumplimiento de las Condiciones Iniciales** para continuar con el proceso de **Acreditación en Alta de Calidad**

Apreciada Comunidad Uniamericana,

La Universidad de América ha venido realizando las transformaciones necesarias para el bienestar de toda su comunidad académica y el entorno; todas ellas respetando siempre el legado de **Calidad y Excelencia** que ha caracterizado a esta Casa de Estudios por más de 65 años.

Por ello, dentro del Plan de Desarrollo 2020 - 2025 "Entre todos una gran Universidad" nos propusimos avanzar con paso firme en la consecución de la Acreditación en Alta Calidad para nuestros programas académicos y así poder alcanzar la Acreditación en Alta Calidad Institucional.

Como es de conocimiento público, el pasado 31 de agosto de 2022 recibimos la visita de dos delegados del Consejo Nacional de Acreditación - CNA en nuestro renovado EcoCampus de los Cerros. En el desarrollo de la visita de apreciación de Condiciones Iniciales, los consejeros sostuvieron encuentros con 151 estudiantes, 81 egresados, 71 docentes y 33 representantes del sector externo (empleadores y aliados estratégicos).

Quiero compartirles que el día de ayer, 13 de octubre de 2022, fuimos notificados oficialmente del **cumplimiento de las Condiciones Iniciales** para continuar con el proceso de autoevaluación de nuestros programas de Ingeniería Mecánica, Ingeniería Industrial, Ingeniería Química e Ingeniería de Petróleos.

Este importante reconocimiento otorgado por el CNA, nos avala para continuar con el proceso de Acreditación en Alta de Calidad de los programas mencionados. El paso a seguir será la radicación de los informes de autoevaluación y los planes de mejoramiento entre los meses de octubre y noviembre del presente año.

Sea esta la oportunidad para agradecer a cada uno de los miembros de la Comunidad Uniamericana que han aportado al mejoramiento continuo, a la consolidación de la Universidad que todos soñamos y al fortalecimiento de nuestro Sistema Interno de Aseguramiento de la Calidad; así mismo, quiero invitarlos a seguir sumando esfuerzos en pro de todos los objetivos y proyectos institucionales bajo los principio de **calidad y excelencia**.

Con sentimientos Uniamericanos,



Mario Posada García-Peña
Presidente Institucional y Rector